



## 地震発生！高速進入禁止！\_\_西日本防災システム

2019 03

えっ！

皆さんはいかがお考えですか

NBS 119

3月12日 警視庁はカーナビを搭載する車両に対し、**地震発生、環七流入禁止**という誤った情報を約3時間にわたって発信したと発表しました。原因は調査中で、誤発信による事故などは確認されていないそうです。何？

交通管制課によりますと、3月12日午前9時45分から午後0時35分まで、東京都内の一般道路上に設置されている光ビーコン(光学式車両感知器)1854基を通じ、カーナビ搭載車に誤情報を送信していたようです。誤ったのは警視庁が都内で運用する光ビーコンの約4割にあたり、下を通過した車両の一部が誤情報を受けたようですが、台数は不明だそうです。  
誤発信？ 機械的な単独の誤動作は考えにくく、何かしらの人的ミスが組み合わせられないと、この種の事故は発生しないと思います。  
便利で非常に役に立つ設備も”**狼少年**”にならないよう注意してほしいものです。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>弊社top pageへ 